

LES MEDICAMENTS CONTRE LE CHOLESTEROL SONT DANGEREUX

Par le Docteur Russell Blaylock

Les **Statin** ou autres **médicaments contre le cholestérol** sont en train de devenir aussi communs que l'aspirine. Vous en voyez les publicités – Lipitor, Mevacor, Pravachol, Zocor, parmi d'autres. L'un des principaux **experts en nutrition** et **neurochirurgien avertit** que ces **médicaments peuvent être dangereux pour votre santé**. Son nom est le **Docteur Russell Blaylock** – et si vous ou l'un de vos proches prenez du Statin, vous devez lire ce qu'il écrit.

Le **Docteur Blaylock** est reconnu sur le plan national (Etats-Unis), **certifié par le conseil des neurochirurgiens**, praticien de la santé, auteur et conférencier. Il a **plus d'un quart de siècle d'expérience** dans le domaine médical. Le Docteur Blaylock était l'orateur chargé du discours-programme à notre Rencontre des Ministres de la Santé, ici à *Hallelujah Acres* en 2003, et apparaît sur la vidéo et le DVD d'*Hallelujah Acres* «Notre corps miraculeux qui auto-guérit».

Les références du Docteur Blaylock incluent, outre **26 ans d'expérience en neurochirurgie**, l'édition du respecté **Journal des Médecins et Chirurgiens Américains** et de celui de l'Association Américaine de Nutrition, ainsi que de nombreuses années en tant que Professeur-assistant en clinique de **neurochirurgie** à l'**Université Médicale du Mississippi**.

L'article suivant a été tiré du numéro d'**août 2004** du *Blaylock Wellness Report* (Abonnements au : 001-800-485-4350), sous le titre «**Le Statin : des milliards pour l'industrie pharmaceutique, la mort et l'invalidité pour les patients**».

«Durant les années passées, une **propagande massive cachée** a eu lieu, depuis que le gouvernement a empoisonné notre eau potable avec du fluorure. Cette dernière attaque-éclair a commencé par la **désinformation**, en **suggérant que le cholestérol diététique était la cause de l'artériosclérose** (durcissement des artères) **et que seuls les médicaments pouvaient prévenir les crises cardiaques et les attaques, en faisant baisser le taux de cholestérol**.

Le fait que le 50% de toutes les attaques et crises cardiaques n'aient absolument rien à voir avec un taux de cholestérol élevé a été caché au grand-public et banni de la formation des médecins. En vous basant sur les ouï-dire, vous pourriez conclure que si vous avez résolu votre problème de cholestérol, vous ne souffrirez d'aucune maladie de cœur ou attaque. C'est un mensonge.

Mais si vous allez chez votre docteur et que votre **taux de cholestérol** est ne serait-ce que **légèrement plus élevé que la normale, il s'empressera de vous prescrire un médicament Statin** comme le Lipitor, le Mevacor, le Pravachol ou le Zocor. Regarder l'une de ces **publicités Lipitor** vous fera croire que vous marcherez sur un tapis rouge lors d'une première hollywoodienne ou que vous plongerez encore dans une piscine à l'âge de 70 ans si vous prenez Lipitor; alors, même si vous n'avez pas besoin d'un Statin, il se peut que vous suppliez votre médecin de vous en prescrire.

Ce que l'on ne dit pas au public, c'est que la prise de médicaments Statin est doublée de complications majeures et d'effets secondaires. Ceux-ci comprennent la **diminution de la**

molécule coenzyme Q10 (CoQ10) fournissant l'énergie vitale à notre corps, ce qui peut conduire à un arrêt cardiaque congestif, à un affaiblissement extrême des muscles, à des troubles neurologiques et même à la mort.

Tous les médicaments Statin ont été associés au déclenchement ou à la propagation du cancer chez les animaux de laboratoire. Ceci est particulièrement important, lorsqu'on sait qu'il a été conseillé à **des millions d'Américains de prendre ces médicaments jusqu'à la fin de leur vie**. Il faudra vingt ans pour que le lien entre les Statins et une hausse spectaculaire des décès dus au cancer soit communément reconnu – trop tard pour beaucoup.

Une découverte particulièrement effrayante, récemment rapportée par le journal *Nature Medecine*, révèle que les **médicaments Statin produisent la destruction significative de cellules immunitaires vitales appelées cellules d'aide «T»**. Ces cellules jouent un rôle-clé en nous protégeant contre le cancer et les infections fongiques, bactériennes et virales.

L'inhibition immunitaire est si puissante que les auteurs du communiqué ont même suggéré que les Statins pourraient être utilisés pour prévenir le rejet d'organes chez les patients transplantés. Les médicaments testés lors de cette étude comprenaient : Lipitor, Mevacor et Pravachol. Alors pouvez-vous imaginer les **effets dévastateurs** de ces médicaments Statin, **puissants destructeurs immunitaires, sur 67 millions de personnes?** D'où viennent ces chiffres? Il s'agit du **nombre de personnes ayant besoin d'un traitement à vie aux Statin**, selon une estimation de l'élite médicale.

Cette **destruction immunitaire chronique** chez des millions de personnes signifie qu'une énorme partie d'entre eux court un **grand risque de développer un cancer**, et ceux qui en ont déjà un, **de le voir se développer et s'étendre de façon alarmante**. Et parce les individus dont le système immunitaire est détruit sont connus pour être très **résistants aux traitements antibiotiques**, cette destruction immunitaire chronique les expose également à un **risque élevé de développer des infections** qu'il serait extrêmement difficile de soigner.»

Extrait de la lettre de nouvelles d'Hallelujah Diet
de septembre 2004